



Für Frieden und Gerechtigkeit in Nicaragua: Unterstützen Sie die Arbeit des Movimiento Comunal Nicaragüense

Seit der Eskalation der Proteste Mitte April in Nicaragua sind mehrere hundert Menschen ums Leben gekommen. Die Heftigkeit der Proteste, sowie die gewalttätige Reaktion der Regierung hat die ohnehin schon vorhandene Polarisierung in der Gesellschaft nur verstärkt. Unsere Partnerorganisation, das Movimiento Comunal Nicaragüense, setzt sich seit 40 Jahren für basisdemokratische Formen des Zusammenlebens sowie für soziale Gerechtigkeit ein. Angesichts der aktuellen Konflikte in Nicaragua fordert die Organisation von der Regierung die Einhaltung der elementaren Menschenrechte und die Einberufung eines nationalen Dialoges aller relevanten sozialen und politischen Kräfte in Nicaragua.

Die soziale und politische Krise hat jedoch auch Auswirkungen auf die ohnehin schon problematische finanzielle Situation der Organisation. Wichtige Treffen mit Gemeindevertreter*innen oder Projekte zur Förderung der Menschenrechte und einer Kultur des Friedens können nicht realisiert werden. Auch ist es fraglich, ob dieses Jahr ausreichend Geld für den Unterhalt (Strom, Telefon, Internet, Wasser etc.) der zentralen Büros in Matagalpa vorhanden sein wird.



Wir wurden gebeten, dabei zu helfen, die aktuell fehlende Summe von 3.500 US-Dollar aufzubringen. Mit einer Spende können Sie die wichtige Arbeit des Movimiento Comunal Nicaragüense direkt unterstützen.

SPENDENKONTO:

Ökumenisches Büro für Frieden und Gerechtigkeit e.V.

Stadtsparkasse München

IBAN: DE65 7015 0000 0056 1762 58

Betreff: Nicaragua

Online: <https://www.oeku-buero.de/online-spenden.htm>